

Pollinisateurs et date de maturité des fruits

La plupart des variétés de cerisier sont autostériles. Elles doivent donc être pollinisées par une autre variété, à la fois compatible (S allèles, voir en annexe fichier S allèles) et ayant une floraison aux mêmes dates.

Pour pouvoir assurer une bonne protection sanitaire des vergers vis-à-vis des maladies et des parasites comme la mouche de la cerise et surtout *Drosophila suzukii* en respectant les délais avant récolte (DAR), il faut bien choisir la variété pollinisatrice.

L'idéal est de planter **deux variétés ayant une maturité très proche** : exemples : Burlat et Sweet Early[®]Panaro 1*; Folfer* et Ferdouce*; Regina avec Ferdiva* et Rubin, Regina et Impériale.

On peut également choisir une variété pollinisatrice **qui est mure avec une différence de 21 jours avec la variété principale** car les produits utilisés pour la santé des cerisiers ont un délai de récolte compris entre 3 jours et 21 jours, la plupart ayant un DAR de 14 jours.

Exemples : Burlat et Sweetheart[®]Sumtare*, Earlise[®]Rivedel et Babelle*, Folfer* et Balrine*.

Si l'on ne trouve pas pour certains créneaux de maturité de variétés de même date de maturité ou décalée de 21 jours, il convient de choisir une **variété qui est mure au moins 14 jours avant ou après la variété à polliniser** , exemples : Burlat et Satin[®]Sumele* ou Fermina*; Summit et Regina ou Fertard*